
７月２９日に京都同友会経営者８０人に呼ばれて、京都に行き、エモーションの

仕事の流儀を９０分報告して来ました。 興味と時間ある時にでも見て下さい。  

https://youtu.be/A8lDKQkpKiE     唸って来ました（笑）大好評でした。 

  

京都同友会での報告(90 分)を見てのエモーション社員からの感想 

ゆかりちゃんからの感想。（ラインで返信あり） 

お疲れ様です。動画観ました。風呂入りながら聞きました       

いつも話してる事の総集編ですね。 

初めから終わりまで勢いが変わらないのが、さすがです。 

縁あってエモーションに居る。 

折れそうになった時もありましたが、今エモーションに居る。 

これからもずっとエモーションに居る。んだろうなと、改めて思った時間でした。 

社長の寿命が社員の誰よりも長い寿命であって欲しいと願います     ww 

 

美幸からの感想。（ラインで返信あり） 

初めから又々熱く語りよると思い聞いていて（笑） 

自分も何故か暑くなり（私はこっちの暑い（笑））冷房を下げました（笑） 

雁木さんのこととか思い出したら有り難いな〜と感謝しかありませんね(手) 

人はやっぱり出会い。誰と出会うかによって自分の人生が左右する。 

改めて思い、私もここまでくるには色んな出会いがあったな〜と考えさせられました(落ち着く) 

私はあまり長々と書けないのでこのくらいにしときます。ではまた明日(またね) 

 

 

 

https://youtu.be/A8lDKQkpKiE


美奈ちゃんからの感想。（日報に返信あり） 

見ましたよ、もちろん！！ 

あまりの熱さにびっくりしましたけど、内容はいつも会社で 

ずっと言ってることですね！ 

初めて聞く人は、かなり衝撃的な感動の体験でしょうね。全ての縁に意味があると思います。 

 

松岡さんからの感想。（日報に返信あり） 

 

小さい規模のところで仕事をする若い人と時々、話をすることがありますが、 

 

香川社長のような経営者が、もっと増えればと心から思う今日この頃です。 

 

 

京都同友会主催者からのライン。 

香川さんおはようございます。 

昨日はほんとうにありがとうございました。心を鷲掴みにされた方が多くて、 

涙目で参加できた喜びを言っていただきました。そして何より私自身が本気で 

取り組めていないことに気づかせていただきました。 

背筋が伸びました。今日から見るだけの日報から参加する日報へと変えていきま

す。ほんとうにありがとうございました。 

 

 京都同友会で懇意にしているメンバーから。 

 香川さん、こんにちは。 29日の東南地域会例会では、いつもに負けない熱いご

報告をありがとうございました         。 



定期的に、香川さんのご報告を聞き、資料を読まさせていただく事で、 

社員さんへの気持ちを熱いまま保てていられるのだと、感謝しております。 

僕の所属している南部地域会だけでなく、東南地域会でも、ご報告いただき、 

京都同友会にも香川さんの考えを心に留める経営者が出来た事を、とても嬉しく

思います。また、京都同友会の仲間とエモーションさんに伺いたいです。 

 

こんな感想もありました。 

香川さん こんにちは。あいち同友会の松山です。 

ご無沙汰しています。動画見させて頂きました。 

感動しました、笑いました、涙しました。 

ベストタイミングで動画を頂きました。 

現在、県の経営指針実践編で自分の人生理念から 

見つめ直しています。 香川さん、ぜひ私の地区で動画を共有したいです。 

よろしいでしょうか？ 

あいち同友会豊橋南地区 松山吉伸 

追伸、 

本当の気持ちの中に、嘘（こうあるべきだと作った飾った自分）が混じってい

る。長い間、ここに向き合わずいました。 

今回の動画を見て、経営者の神髄を感じました。自分はその役割を持っているの

に、何にも生かせてないかったと。 香川さんの生き方は本当に深いです。 

本質の探究。 私も「心がベストコンディション」の生き方をしたいです！ 



こんな感想も。  

今朝、主人が動画見たと聞きました。 

 ちょうど、コンサートに行きたいと社員の店長が近々休みを取っていきます。 

 その時に、香川さんはお小遣いをあげるらしいと、若松もそうしてみようと、 

真似してみます❣️  

コンサートに行くなんて、いままでは、休む事すらタブーだった若松でしたが、 

 未来塾をきっかけに、経営指針をつくる会から学び、香川さんの教えを少しず

つ落とし込みコンサートで休みを取れるほどになりました。 

 他の会社では当たり前かもしれませんが、若松にとったら、日進月歩のよう

で、嬉しい事です        

ラーメン若松 松岡亜希子  

 

おはよう御座います。昨日見させていただきました^ ^ 

香川さんの皆さんに伝えたい所がやはり明確になってますね！ 

社員さんを思う気持ちとそれをしておけば社員との連携、 

同じ目標を持たせたり自分から進んで仕事をしてもらえるそう言う環境を作り上

げていくとことん追求していくのが香川さんの哲学ですからね^ ^  

社員の生活を守って安心して業務に取り組める環境作り、これは本当に香川さん

の哲学です。僕はまる暗記してるので物凄く香川さんの皆さんに伝えたい熱い気

持ちが伝わってきました^ ^  

高橋サイディング 高橋直邦 



秋田同友会 代表理事の日野さんから。 

香川さん、ありがとうございます。 

実はどうしても話が聞きたくなり、京都の例会に秋田から zoom で参加させてい

ただきました。 

生き様をさらして語る姿。長年の行動に裏打ちされた信念。 

ブレることのない軸。話しを聞いていて流石だなと感服しました。 

もう一度見直して経営者としての在り方を学ばせていただきます。 

m(__)m 

秋田同友会 日野 亮  

 

奈良同友会 代表理事の川端さんから。 

素晴らしい〜! 

うちは、まだ人間性に、科学性が、乗っけられてませんわ❢ 

また、奈良の同友会例会に来てほしいので、藤枝支部長に、言ってみます。 

結構、先まで決めてるみたいですが、お願いしてみます。 

その時は、奈良にいらしてくださいマセです❢ 

川端運輸 川端章代 

 

  

 

 

 

 



こんばんわ。今、先日の東南地区例会の動画を見させていただきました。 

本当に最初から最後までずっと心を鷲掴みされました。 

報告ももちろん良かったのですが特に心を打たれたのがグループ発表前の補足説

明の時に話していた、  

社員さんのお父さんの手術の話、本当に感動しました。 

自分もいつか香川さんのようにしてあげたいと心から思いました。 

そう考えると今の自分に足りないものが多い事に改めて気が付く事ができました。 

1つ目は香川さんがずっと言われている人生哲学を深めていく事、 

そして 2 つ目に自社の適正を明確にしていく事、この 2 点が圧倒的に足りてない

と感じました。 

一朝一夕で身に付かないかもしれませんが必ず名言できるようにしたいと思いま

す。 

あと最後に心がいつもベストコンディションになる物は何かという事も考えてみ

たいと思います。 

恥ずかしいのですが個人的には数値についても得意ではないので併せてしっかり

と勉強していきたいと思います。 

本当にありがとうございました。 

ジョイフルガーデン中尾吉継 

 

 

 



（株）エモーション 代表取締役社長  香川湧慈様 

こんにちは。京都同友会の湯浅です。 

過日の東南地域会例会では、遠路ご足労いただき、また、大変貴重なお話を聞か

せていただき誠にありがとうございました。 

香川さんの言葉の捉え方の深さには大変感銘を受けた次第です。 

香川さんから繰り出される言葉は、日々、様々な事象と『ど真剣』に向き合わな

ければ到達できない価値観の連続であり、なんとなく時間を過ごしてしまってい

る自分を見つめ直す機会となりました。 

そして、本日、『語録』を受け取りました。重ねて厚く御礼申し上げます。 

これからゆっくりと拝読させていただきます。ルイボスティーも社員に案内を出

してみますね。 

頂いたご縁を大切にして、今後も引き続きよろしくお願い致します。取り急ぎ御

礼まで、メールにて失礼致します。              

株式会社 常 盤   湯浅厚二 

 

 

 

 

 



香川湧慈様 

ご無沙汰しております。御礼が遅くなりました。 

熱い報告動画と膨大な資料、ありがとうございました。 

中身の濃さが凄すぎて、ずっと見続けるのがしんどくて（笑）、 

数日に分けて資料と照らし合わせながらゆっくり見ました。 

本気・本音の報告、圧倒されました。経営が、社員さんとの関わりが、香川さん

の人生そのものであり、社員さんもこの恵まれた環境に甘えずに一緒にいい会社

づくりをしていることが伝わってきます。 

コロナ禍においても、心はいつもベストコンディションでいることがすごく大事

だなあと改めて思いました。 

とても元気をいただきました。自社経営に生かしていきます。本当にありがとう

ございました！ 

愛知同友会 豊川・新城・蒲郡地区 株式会社トーアス 岡本英次 

 

 

 

 

 

 

 



香川さんの京都同友会の例会動画を拝聴しました。 

自分の人生目標と経営理念を重ね合わせて考える、そしてそれが社会のため社員

のためになる、この軸(経)と誠意を持ってお客と付き合うという考えに感銘を受

けました。私のような企業勤めのサラリーマンが香川県同友会例会で香川さんの

ような方に出会えたのは貴重なご縁だと思っております。 

当日の資料に目を通して、つい見入ってしまいました。人生の生きる意義目的を

明らかにする、従業員と社員の区別、本音の「言葉」や「文章」だけが人の心を揺

さぶる、人のための経済など、心に刺さる言葉がたくさんありました。 

まだ香川さんのお言葉の表面にしか理解できていませんので、改めて時間を取っ

てじっくりと拝読させていただこうと思います。 

このようなご縁を頂けて非常にうれしく思っております。 

香川県に立ち寄った際にはぜひ一杯やりながらお話をさせて下さい。 

 今後とも宜しくお願い致します。 

日揮ホールディングス 吉井拓史 

 

 

 


